

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

La Municipalité de Saint-Antoine-sur-Richelieu soutient la lutte contre le cancer de la prostate

Saint-Antoine-sur-Richelieu, 1er novembre 2023 —La Municipalité de Saint-Antoine-sur-Richelieu est fière d’annoncer qu’elle apporte son soutien à la lutte contre le cancer de la prostate en appuyant la campagne « Noeudvembre » de l’organisme Procure durant tout le mois de novembre.

Annuellement, ce sont en moyenne 6400 Québécois qui reçoivent un diagnostic de cancer de la prostate et, parmi eux, 950 mourront de cette maladie. Quotidiennement, ce sont 19 Québécois qui reçoivent ce diagnostic. Afin de contrer cette maladie, Procure est le seul organisme de bienfaisance au Québec qui est entièrement consacré à la recherche, la sensibilisation, l’information et le soutien des individus touchés de près ou de loin par le cancer de la prostate. De plus, tous les fonds amassés lors de leurs campagnes sont réinvestis au Québec.

Leur campagne « Noeudvembre » a comme objectif de sensibiliser la population au cancer masculin le plus répandu, afin d’amasser des fonds pour financer des projets de recherche de classe mondiale, au Québec.

Souhaitant sensibiliser la population à l’importance d’un dépistage pour une détection précoce du cancer de la prostate, la Municipalité de Saint-Antoine-sur-Richelieu remettra une paire de chaussettes exclusives à chaque pompier, employé et élu municipal. Ces derniers recevront également un nœud papillon et un mouchoir de poche de « La Collection Noeudvembre 2023 ». Par ce don, la Municipalité a remis une somme de 495 \$ à l’organisme Procure.

Les pompiers, employés et élus municipaux sont invités à porter cet emblème de soutien durant tout le mois de novembre et plus particulièrement, lors de la « Journée Saint-Antoine-sur-Richelieu de la sensibilisation au cancer de la prostate Noeudvembre » qui aura lieu le 19 novembre.

— 30 —

Source :

Floriane Martiat, agente de communications
450 787-3497
communications@sasr.ca